

右のQRコードでブログを見る  
ことができます。HPは検索。

丸山慎一 検索



No.445 2022年5月15日(月1回発行)

marusin@mbn.nifty.com

## 日本共産党国会議員団「コロナ危機と物価高騰からくらしと営業を守る緊急の経済対策」のポイント

▽価格対策	消費税率5%減税、ガソリン税軽減のトリガ一条項発動を含む原油卸売価格引き下げ、事業用・農漁業用燃油の価格引き下げ、小麦の政府売り渡し価格引き下げなど。
▽生活困窮対策	困窮者への給付金拡大、小中学校の給食無償化、アルバイト収入が減った学生等への生活支援給付など。
▽社会保障	年金減額ストップ、75歳以上高齢者の患者負担増の凍結。
▽賃上げ	時給1500円に最低賃金引き上げ(中小企業へ支援)、大企業の内部留保課税を新設し賃上げへ誘導、ケア労働者へのまともな賃上げ実現。
▽中小企業・営業対策	事業復活支援金を拡充し家賃支援等給付金を再支給。
▽農業対策	国による過剰米の全量買い上げなど。
▽エネルギー対策	再生可能エネルギーによる自給率の抜本的向上、再生可能エネルギーの出力抑制中止。
▽財政・金融政策	異次元金融緩和からの抜本的転換を図る。

物価高に拍車をかけている日銀の異次元金融緩和は、アベノミクスの「第一の矢」とされた政策です。アメリカは物価抑制のため、金融引き締め政策に転換する方針で利上げを決定。しかし日銀は金利を抑制する方針をとり続けていき、利差が拡大するため日本のみの金利差が拡大し、

長期間にわたる不況に苦しむ国民生活を物価高が直撃しています。その背景には、コロナからの経済回復とともに國際価格の高騰、日銀の「異次元金融緩和」政策による円安誘導と輸入物価の上昇、ロシアのウクライナ侵略と経済制裁によるエネルギーや小麦価格の上昇など、複合的な要因があります。

ガソリン価格は1リットル当たり170円台の高値で推移しています。これによって輸送費が高くなり、多くの商品やサービスの高騰をもたらしています。

ガソリンや小麦などが急騰する要因があります。その背景には、コロナからの経済回復とともに國際価格の高騰、日銀の「異次元金融緩和」政策による円安誘導と輸入物価の上昇、ロシアのウクライナ侵略と経済制裁によるエネルギーや小麦価格の上昇など、複合的な要因があります。

また、ロシア・ウクライナ両国は、小麦、大麦、トウモロコシ、ひまわり油など農産物輸出で大きなシェアを占めており、武力攻撃の影響による両国からの穀物輸出の減少は、他の諸国ではまかないきれず、国連食糧農業機関は食料と飼料の國際価格が8~22%上昇する恐れがあるとしています。

## 1ドル=130円を突破する堅牢な

利回りの低い円を売つてドルを買う動きが強まつたため、1ドル=130円を突破しました。

## ガソリンや小麦などが急騰

利回りの低い円を売つてドルを買う動きが強まつたため、1ドル=130円を突破しました。

日本共産党千葉西部地区委員会は4月18日、自衛隊習志野演習場でのパラシュート降下訓練への米軍参加に抗議し、中止を求める申し入れを行いました。降下訓練が行なわれたのは4月19日から3日間。離島への攻撃などへの対応能力の維持・強化や、米空軍機を活用して降下回数を増やす戦術技量の向上を図ることなどが目的として上げられました。

米軍は世界最強の正規軍であり、世界各地で戦争に参加し、事実上の「先制攻撃」さえ行つてきました。こうした部隊と自衛隊が共同で訓練をすること自体、憲法9条が求めている日本のあり方に反します。

しかも降下回数を増やすことを目的にあげていますが、演習場周辺住民はいまでも訓練の騒音や粉塵被害、場外降着事故の危険など、様々な不安をかかえて日々過ごすこと強いられており、これ以上の訓練回数の増加は決して認められるものではありません。

した。円安は、輸入物価を押し上げ、さらなる物価上昇の要因となります。

今回の「経済対策」は、緊急にくらしと営業を支援するとともに、こうした要因を解消する第一歩になるものです。

日本共産党国会議員団が経済対策を発表

## 賃金引上げ 消費税減税 医療負担増凍結など

4月15日、日本共産党国会議員団が「コロナ危機と物価高騰からくらしと営業を守る緊急の経済対策」を発表しました。カギは、国民のくらしを支えることです。

丸山慎一 活動日誌



抗議文を手渡す参加者と(前列左から)和子、金理恵、畠野君枝の各氏。  
4月18日・習志野駐屯地内

した。円安は、輸入物価を押し上げ、さらなる物価上昇の要因となります。

今回の「経済対策」は、緊急にくらしと営業を支援するとともに、こうした要因を解消する第一歩になるものです。

日本共産党国会議員団が経済対策を発表

## 自衛隊の日米共同訓練に日本共産党が抗議文提出

した。円安は、輸入物価を押し上げ、さらなる物価上昇の要因となります。

今回の「経済対策」は、緊急にくらしと営業を支援するとともに、こうした要因を解消する第一歩になるものです。

日本共産党国会議員団が経済対策を発表

した。円安は、輸入物価を押し上げ、さらなる物価上昇の要因となります。

今回の「絏済対策」は、緊急にくらしと営業を支援するとともに、こうした要因を解消する第一歩になるものです。

日本共産党国会議員団が絏済対策を発表

した。円安は、輸入物価を押し上げ、さらなる物価上昇の要因となります。

今回の「絏済対策」は、緊急にくらしと営業を支援するとともに、こうした要因を解消する第一歩になるものです。

</div